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愛媛県大洲警察署協議会会議録 

 

（平成28年度第２回） 

日
時 

平成28年９月28日（水曜日）午後１時30分～午後４時00分 

出
席
者 

１ 警察署協議会側 

会長以下５人 

２ 警察署側 

署長以下11人 

議
事
概
要 

１ 会長挨拶 

   本日は大変お忙しい中、警察署協議会にご出席いただき、誠にありがと

うございます。平成28年度第２回協議会開催にあたり、一言ご挨拶を申し

上げます。 

本年も夏場を過ぎようとしていますが、幸いなことに大洲署管内では特

別大きな事件・事故、災害等なく、比較的平穏に推移しております。大洲

署の方々には住民を代表して感謝申し上げます。 

ご存知のように、今月末まで秋の全国交通安全運動が推進されておりま

す。愛媛県では本年も交通死亡事故抑止アンダー50を目標に掲げ、諸対策

を推進しておりましたが、秋の全国交通安全運動を目前に目標を達成する

ことがかないませんでした。大洲署管内では死亡事故が２件発生しており

ますが、前年同期と比較して-３件であります。大洲警察署が推進しており

ます「大洲署シニアプロジェクト（OSP）」の効果が表れているのではない

かと思います。 

本日は交通に関する諮問事項も予定されているようであります。委員か

らの積極的な意見、提言をいただき、警察署の運営に反映されることを期

待しています。本年も後半に向けて、地域住民の安全安心のため、関係機

関と連携・連絡をさらに密にしながら各種施策に取り組んでいただきます

ようお願い申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。本日もよろしくお

願いいたします。 

 

２ 署長挨拶 

   第２回大洲警察署協議会の開催にあたり、一言ご挨拶申し上げます。 

委員の皆さまに置かれましては、足元が悪い中お集まりいただき、また、

警察業務の各般にわたり、平素から深いご理解、ご協力を賜っております

ことに深く感謝申し上げます。 

当署では、今年４月から、「大洲署シニアプロジェクト（以下「OSP」）と

銘打ち、交通事故防止対策、特殊詐欺被害防止対策、災害対策の３本柱を

中心とした、高齢者総合対策を挙署一体となり進めております。交通事故

については、現在のところ死亡事故２件、昨年比-３件となっております。

刑法犯についても、パトカーのレッド走行や検問の徹底など、抑止と検挙 
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の両輪の対策を進めてきたところ、凶悪犯罪等の発生は起きておらず、ま

た、体感治安のバロメータと言われる窃盗事件についても、重要盗犯の検

挙率183%は、県下でトップの実績を誇っております。後程、各課長から OSP

の進捗状況について報告させていただきますが、諮問事項である「速度取

締り指針の見直しについて」の両事項とも、皆様方の忌憚のないご意見・

ご要望を受け、年末にかけて各種対策に反映させていきたいと考えており

ます。 

最後に、委員の皆さまの今後益々のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、

私の挨拶とさせていただきます。 

 

３ 業務結果報告（平成28年５月～８月） 

 

４ 業務推進計画（平成28年９月～12月） 

 

５ 大洲署シニアプロジェクト（OSP）進捗状況について 

 
 

意見 回答 

〇 非常に素晴らしい施策であ

り、今後も活動の推進を期待し

ます。 

〇 各課の積極的な取組みで

OSPの成果が上がっているこ

とを嬉しく思います。 

〇 補足ですが、OSP の更なる推

進のため、各課への要望又は感

想を申し上げます。 

警務課関係ですが、平成29

年４月より内子町全域で光回

線が利用可能となります。イン

ターネットが誰でも手軽に利

用できるようになるため、ホー

ムページによるタイムリーな

情報発信に努めていただきた

いと思います。今後のホームペ

ージの取り組みに期待します。 

会計課関係ですが、今後も積

極的な広報・啓発活動、また、

県民にとって身近な遺失拾得

物の管理に関し、適正な業務推

進をお願いします。 
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生活安全課関係ですが、内子

交番、喜多小学校に防犯カメラ

を設置とのことですが、設置理

由があれば教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポケモン GOについては、過

熱時に比べるとだいぶ下火に

なっているようですが、立川小

学校など公共施設にも出現す

るとのことなので、侵入対策も

学校と連携していっていただ

きたいと思います。 

サイバー犯罪検定受験につ

いては、合格率が県下でトップ

とのこと。今後も検定や資格の

取得に努めてください。 

地域課関係ですが、巡回連絡

の件数等、各種取組みが前年よ

りも増加しています。今後も積

極的な活動に期待します。 

刑事課関係ですが、今後も検

挙率が上がることを期待しま

す。 

交通課関係ですが、高齢者の

免許返納について、先日、フジ

内子店で免許返納者に対する

支援事業開始式がありました。

今後も高齢者が免許証を返納

しやすい、返納を躊躇する高齢 

 

 

 

 

内子交番にあっては、交番前の国

道に向けて設置しており、重要箇所

であるので、カメラの精度に合わせ

て昼間、夜間で２方向２台ずつ稼働

しています。喜多小学校への設置に

ついては、付近に防犯カメラがな

く、行方不明者の捜索が難航したこ

とも鑑み設置しました。大洲署管内

では喜多小学校が防犯カメラの設

置は初となっており、今後他の小学

校についても設置を検討していき

ます。 
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者を後押しする環境を積極的

に作っていっていただきたい

と思います。また、返納特典の

周知に努めていただきたいと

思います。内子町ではデマンド

バスを全域に配備しておりま

すので、それについても今後の

活用に期待しております。 

 

 

 

 

 

中高生のヘルメットの着用

率は85％とのことですが、顎紐

を装着していない学生も見ら

れます。交通安全教室での指導

の徹底をお願いします。自転車

による事故が増えているよう

なので、保険加入の促進を保護

者に対し行う必要があります。 

また、高齢者のヘルメットに

ついても着用を促すように指

導いただきたいと思います。 

警備課関係ですが、内子町避

難行動要支援者名簿の入手に

ついて、個人情報のため名簿管

理には徹底を期するようお願

いします。身体が不自由な方の

中には、自身の身体の不調を外

に向けて出したがらない方も

おり、名簿に載らない高齢者の

対策も急務であると考えます。

地域や隣近所で支え合える仕

組みを作っていくことが大切

だと思っています。 

〇 内子町の高齢者見守り活動

を行っていますが、年間で把握

している高齢者宅の60％ほど 

 

 

 

 

 

 

 

 

  管内では７事業所が免許証の返

納事業に加入しています。公共交通

機関の充実、生活水準とのバランス

を見ながら加入業者の促進を継続

したいと思います。 
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６ 諮問及び答申 

 

７ 質疑応答等 

 
 

しか訪問できていないのが現

状です。必要な人には介護サー

ビスを勧めるほか、他機関と協

力体制を整えるなどの様々な

支援を通して、少しでも高齢者

の孤独死を防ぎたいと考えて

おります。管内において、変死

の特色があれば教えていただ

けないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 病院が遠い通院者などは、自宅で

亡くなる方が多くおり、このことが

変死事案の件数の多さに繋がって

います。定期的な自宅訪問や介護サ

ービスの利用状況の把握が、高齢者

の孤独死を防ぐことに繋がります。

今後も、訪問活動を通して高齢者の

実態把握に努めていただきたいと

思います。 

諮問 答申 

「速度取締り指針」の見直しにつ

いて 

 パトカーによる見せる警戒、取締

り活動は運転者に緊張感を持たせ、

安全運転の励行にとても効果があ

ると思います。重点路線、重点時間

帯の拡充を図るとのことですが、中

には取締りの時間帯を避けて運転

する者もいます。取締りの時間帯を

前後させたり、重点路線以外の事故

多発地域での適宜取締りをする等、

更なる事故抑止効果を期待します。 

質疑 検討 

 駐車場でバック駐車しようとして

いたところ、入船駐車している車と接

触事故を起こし、トラブルとなったこ

とがあります。駐車する際はバック駐

車が基本ではないのでしょうか。教 

各種機会を通して教習所と対応を

協議していきたいと思います。 
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８ その他 

 ⑴ 次回協議会日程調整 

  平成28年度第３回大洲警察署協議会は平成29年２月１日（水）に決定。 

⑵ 警察学校の視察 

  委員と日程調整の上、本年中に実施する予定。 

⑶ 会議終了後、会長以下５人の委員は道場において術科訓練開始式、訓練

を見学。 

習所等での指導をお願いいたします。  

ヤミ金に関して、刑事罰の対象とな

るにもかかわらず、業者の電話番号し

か分からない等の客観的な証拠が残

っていない場合で、被害者が警察署へ

相談へ行っても、何か対応していただ

けるのでしょうか。 

 警察署に相談に来てもらう際、加

害者側についての関係資料を持って

きてもらいます。電話番号以外にも

申込時期、契約方法等、加害者につ

いて知り得る範囲の情報を基に、金

融機関等へ照会を行い捜査します。 

犯罪被害者のうち支援窓口を利用

する方はどのくらいいらっしゃるの

でしょうか。 

また、利用者にはどのような事案の方

が多く、どのような支援を受けること

ができるのでしょうか。 

本年は交通事故などの対象者４名

に窓口案内（手引きの交付、説明）

し、利用者は１名となっております。

利用を希望される場合、面接やカウ

ンセリングを定期的に行います。必

要があれば専門機関への受診を勧め

ます。 

内子から五十崎にかけての国道56

号上、二車線から一車線に移行する箇

所がありますが、無理な追い越しをす

る車両が多いので、対応をお願いしま

す。 

現在交通量の多い時間帯に警戒活

動を行っています。今後も白バイ隊

員や交番、駐在所員による駐留監視、

取締りを続けていきます。 

内子中学校の通学路に内子ゴルフ

俱楽部の利用者も通る道（内子町城廻

護国付近）がありますが、カーブが多

く見通しが悪い箇所のため、通学時間

帯はとても危険です。保護者が見守り

活動をしたり、地域懇談会で何度も議

題として取り上げられているものの

中々改善措置が取られません。内子ゴ

ルフ俱楽部は来年の愛媛国体の会場

となっており、利用者の増加が見込ま

れ、それに伴い交通量も増えることが

予想されます。横断歩道をつける、通

学路の看板を設置するなど対応いた

だけないでしょうか。 

道路管理者と連携しながら、交通

規制などの安全施設の設置を検討し

ます。 
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